



Canadian Pork Council  
Conseil canadien du porc

## Le CCP se réjouit de l'orientation donnée au prochain cadre stratégique pour l'agriculture

**22 juillet 2016 (Ottawa, Ont.)** – Le Conseil canadien du porc (CCP) se réjouit de la déclaration diffusée par les ministres fédéral, provinciaux et territoriaux de l'agriculture sur l'orientation donnée au prochain cadre stratégique pour l'agriculture. Les ministres y ont notamment discuté de l'élargissement des marchés, de l'augmentation de la capacité en matière de sciences, d'innovation et de recherche ainsi que de la confiance du public. Ils se sont également entretenus d'autres sujets d'importance pour le CCP et ses membres producteurs.

« La production porcine canadienne et l'industrie de la transformation du porc disposent de nombreux avantages et débouchés », a déclaré le président du CCP, Rick Bergmann. « Le CCP et ses provinces membres envisagent avec plaisir la prochaine collaboration avec le ministre d'Agriculture et Agroalimentaire Canada, M. Lawrence MacAulay, ainsi qu'avec ses homologues provinciaux, en vue de renforcer davantage notre industrie et d'établir les prochaines priorités en matière d'investissements et d'orientation des politiques pour le secteur porcin ».

Les ministres canadiens de l'Agriculture se sont réunis à Calgary cette semaine dans le cadre de leur réunion annuelle de juillet afin d'établir les nouvelles orientations en matière de politiques qui remplaceront l'accord actuel conclu dans le cadre de Cultivons l'avenir 2, lequel arrive à échéance en 2018. Le président du CCP, Rick Bergmann et le directeur exécutif, John Ross, étaient à Calgary pour cette rencontre et ont profité de l'occasion pour s'entretenir avec le ministre fédéral et les ministres provinciaux sur les priorités en matière d'investissements et d'orientations des politiques pour le secteur agricole.

Le CCP souhaite que le prochain cadre stratégique pour l'agriculture contribue à renforcer notre industrie et permette de réaliser des investissements dans les domaines suivants :

- Accès aux marchés et développement des marchés
- Santé animale et gestion des risques
- Investissements dans les infrastructures de production et de transformation
- Renouvellement et bonification du financement de la recherche

Le Conseil canadien du porc représente l'ensemble des producteurs de porc du Canada. Il regroupe neuf associations provinciales de l'industrie du porc et environ 7 000 fermes porcines qui élèvent 25,5 millions d'animaux par année et génèrent 13 milliards de dollars en retombées économiques. Les 31 000 emplois en milieu agricole contribuent à créer 103 000 emplois directs, indirects et induits partout au pays, des emplois totalisant une valeur de 23,8 milliards de dollars. L'organisation a pour mandat de favoriser et de maintenir le dynamisme et la prospérité du secteur canadien du porc.

Pour de plus amples renseignements :  
Gary Stordy  
Directeur des relations publiques  
Conseil canadien du porc  
613 236-9239, poste 277  
[stordy@cpc-ccp.com](mailto:stordy@cpc-ccp.com)